

Odile BALL née STOLTZ a fêté ses 80 ans le 29 juillet 2022

Récemment, Odile BALL née STOLTZ, a eu la joie de fêter ses 80 ans entourée des siens. Née le 29 juillet 1942 avec son frère jumeau Jacques à Eberbach-près-Seltz, elle épousa Antoine BALL le 30 avril 1965 à Trimbach où le couple a élu domicile. Ils ont 3 enfants : Corinne et Mathieu qui résident tous deux dans la commune, et Martine qui habite à Oberlauterbach. Elle est l'heureuse grand-mère de 6 petits-enfants : Stéphanie, Frédéric, Laurianne, Julie, Emy et Eva, et de 5 arrière-petits-enfants : Margot, Antoine et Adaline, Malo, Elie.

Odile BALL a secondé son mari dans l'exploitation familiale tout en élevant ses enfants, et a passé sa vie entière au service du chant, en tant que choriste au sein de la chorale Sainte Cécile de Trimbach.

A présent, elle profite d'une retraite bien méritée. Elle jouit d'une bonne santé et profite de son temps libre pour s'occuper du jardin, pour lire le journal et regarder la télévision.

Le jour de son anniversaire, elle eut la visite de la municipalité pour lui adresser les meilleurs vœux et lui remettre le traditionnel panier garni.

